

Maj Kevin Stevens was born in Kingston ON and joined the Canadian Armed Forces in 1994 as an Infantry Reservist with the Argyll and Sutherland Highlanders of Canada, and later transferred to the Cameron Highlanders of Ottawa.

In 2000, Maj Stevens joined the Regular Force as a Fire Fighter, attending the Canadian Forces Fire Academy in Borden ON. Upon graduation he was posted to 19 Wing Comox as a line Firefighter. In 2004 he was posted to 17 Wing Winnipeg as the Chief Fire Inspector and was promoted to MCpl. In 2009 Maj Stevens was promoted to Sgt and posted to HMCS Fredericton where he promptly deployed on OP SAIPH in the Gulf of Aiden conducting counter piracy and counter terrorism missions. Upon his return in 2010, he was posted to 19 Wing Comox as Deputy Platoon Chief where he was tasked to stand up LUSAR T1 conducting training with USAR teams from across Canada and the US.

In 2013 Maj Stevens Commissioned from the Ranks and was promoted to Lt. He completed his phase training at CFSME in 2014 and was posted to CE Section Halifax, as the Plan O. In 2015 he was promoted to Capt and assumed the role of Requirements Officer for RP Ops det Halifax. In 2017, after surviving transformation, Maj Stevens was posted to 4 Cdn Div in Toronto as the G35. In 2018 Maj Stevens was posted to the Canadian Forces Fire Marshal's Office in Ottawa as the Navy Fire Marshal. In 2019, he was posted to 19 Wing Comox as the Wing Fire Chief, and after promotion to Maj in July 2020, he assumed the position of Officer Commanding RP Ops Det Comox. After two amazing years in the best position of his career, he was posted to the Canadian Forces Fire Marshal's Office (remotely) as the Operations Officer.

Maj Stevens will retire from the CAF on 15 Sept 2024 smoothly transitioning into the Public Service returning to RP Ops Det Comox as the Ops Planner. He alongside his beautiful wife Rhonda and their daughters Sienna and Sara are digging in roots in the Comox Valley.

CHIMO!

.....

Le major (Maj) Stevens est né à Kingston, en Ontario, et s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en 1994 en tant que réserviste d'infanterie dans le Argyll and Sutherland Highlanders of Canada, avant d'être transféré au Cameron Highlanders of Ottawa.

En 2000, le Maj Stevens a transféré dans la Force régulière en tant que pompier, où il va fréquenter l'École des pompiers des Forces canadiennes à Borden. Après avoir obtenu son diplôme, il est affecté à la 19e Escadre Comox en tant que pompier. En 2004, il est affecté à la 17e Escadre Winnipeg à titre de chef de la prévention des incendies et est promu au grade de caporal-chef. En 2009, le Maj Stevens est promu au grade de sergent et affecté au NCSM Fredericton, où il participe rapidement à un déploiement dans le cadre de l'Op SAIPH dans le golfe d'Aiden pour mener des missions de lutte contre la piraterie et le terrorisme. À son retour en 2010, il est affecté à la 19e Escadre Comox en tant que chef adjoint de peloton, où il est chargé de mettre sur pied l'équipe 1 de recherche et sauvetage en milieu urbain (RSMU) de

niveau opérationnel léger pour effectuer de l'instruction avec des équipes de RSMU de partout au Canada et aux États-Unis.

En 2013, le Maj Stevens a reçu sa commission et a été promu au grade de lieutenant. Il termine son instruction à l'École du génie militaire des Forces canadiennes en 2014 et est affecté à la Section du génie construction d'Halifax à titre d'officier de planification. En 2015, il est promu au grade de capitaine et assume le rôle d'officier des besoins pour l'unité des opérations immobilières détachement Halifax. En 2017, après avoir survécu à la transformation, le Maj Stevens est affecté à la 4e Division du Canada à Toronto en tant que G35. En 2018, le Maj Stevens est affecté au bureau du Directeur – Service des incendies (Forces canadiennes) à Ottawa à titre de commissaire aux incendies de la Marine. En 2019, il est affecté à la 19e Escadre Comox à titre de chef des pompiers de l'escadre et, après sa promotion au grade de major en juillet 2020, il occupe le poste de commandant du détachement des opérations immobilières Comox. Après deux années extraordinaires dans le meilleur poste de sa carrière, il est affecté au bureau du Directeur – Service des incendies (Forces canadiennes), à distance, en tant qu'officier des opérations.

Le Maj Stevens prendra sa retraite des FAC le 15 septembre 2024 et effectuera une transition en douceur vers la fonction publique en retournant au détachement des opérations immobilières Comox en tant que planificateur des opérations. Il prend racine dans la vallée de Comox avec sa merveilleuse épouse Rhonda et leurs filles Sienna et Sara.

**CHIMO!**